

Unterstützung der internationalen Wasserorganisation IWAO e.V.

Prof. Dr. Eckart Würzner übernimmt Schirmherrschaft

Bei uns ist gutes Trinkwasser ein stets verfügbares Gut – in anderen Ländern dagegen die Versorgung keine Selbstverständlichkeit. Deshalb tritt die International Water Aid Organization (IWAO), ein gemeinnütziger Verein mit Sitz in Heidelberg, dafür ein, Menschen weltweit unmittelbar nach Katastrophen zu hygienisch einwandfreiem, trinkbarem Wasser zu verhelfen.

Anlässlich des Internationalen Wassertags übernimmt Oberbürgermeister Prof. Dr. Eckart Würzner die Schirmherrschaft für den Verein. Die Stadtwerke Heidelberg unterstützen die IWAO zusätzlich organisatorisch. „Wir freuen uns, dass die international arbeitende Organisation durch die Schirmherrschaft unseres Aufsichtsratsvorsitzenden nun noch



Das Trinkwasser in der Stadt Heidelberg stammt zu rund fünf Prozent aus sieben Quellen und zu etwa 50 Prozent aus den Grundwasserwerken Entensee, Rauschen und Schlierbach. Rund 45 Prozent liefert der Zweckverband Wasserversorgung Kurpfalz aus der Umgebung.

mehr Beistand aus unserer Stadt erhält“, so Geschäftsführer Dr. Rudolf Irmscher.

Heidelberger Trinkwasser

Im Auftrag der Stadt Heidelberg versorgen die Stadtwerke Heidelberg pro Jahr über 150.000 Menschen mit etwa zehn Millionen Kubikmetern Trinkwasser. Eigentümer des rund 500 Kilometer langen Verteilernetzes sind die Stadtbetriebe Heidelberg, die Betriebsführung liegt bei den Stadtwerken.

Hausleitung beeinflusst Wasserqualität

Die Qualität des Trinkwassers aus der Leitung hängt auch von den Hausleitungen ab. Was viele Verbraucher nicht wissen: Für deren Zustand ist jeder Hauseigentümer selbst verantwortlich. Nach einer längeren Abwesenheit, etwa einem Urlaub, sollte erst einmal etwas Wasser laufen, bevor es zum Trinken verwendet wird. Wenn das Wasser aus dem Hahn richtig kühl wird, kann es bedenkenlos getrunken werden.

www.iwao.de

Weltwassertag am 22. März



Stadtwerke Heidelberg nehmen an Earth Hour teil

Am 25. März von 20.30 bis 21.30 Uhr findet die nächste Earth Hour statt: Für eine Stunde wird die Beleuchtung prominenter Gebäude und Plätze ausgestellt. Werden Sie auch Teil der weltweiten Aktion und schalten Sie das Licht aus! Vor zehn Jahren begann die Aktion zum Klimaschutz in Australien und breitete sich aus. Eine Stunde lang das Licht ausschalten – große Wirkung: 2015 wurden allein in der indischen Metropole Delhi etwa 200 Megawattstunden Strom eingespart. www.wwf.de/earthhour

Mitmachen beim Wasserrätsel

Raten Sie mit und gewinnen Sie einen von zehn attraktiven blauen Trinkbechern für unterwegs:

In welchem Gebiet bieten die Stadtwerke Heidelberg regelmäßig Wasserführungen an?

- im Handschuhsheimer Mühlthal
- am Neckar zwischen Neckar- gemünd und Neckarsteinach
- auf der Ketscher Rheininsel

Senden Sie uns bis 28. März 2017 eine E-Mail mit der richtigen Antwort sowie Ihrem Namen und Ihrer Adresse.

Die Gewinner werden benachrichtigt.

gewinnspiel@swhd.de

Termine

Hallenbäder am 20. März

Die Hallenbäder City-Bad, Hasenleiser und Köpfel öffnen am Montag erst um 14 Uhr.

Basketball – MLP Academics am 26. März

Dauerkarten für 2017/18 oder VIP-Karten für das erste Spiel der Saison für die MLP Academics gewinnen: Ganz einfach per Stadtwerke Heidelberg-App oder vor Ort beim Spiel am Olympiastützpunkt im Neuenheimer Feld.

www.fuerdich.swhd.de

Bergbahn zum Frühlingsfest im Schloss am 2. April

Der Schlosshofeintritt und die Fahrt mit der Bergbahn zum Heidelberger Schloss sind von 12 bis 17 Uhr für die ganze Familie kostenfrei.

HD singt im ENERGIEladen am 9. April

Drei Konzerte im ENERGIEladen: Die Gästezahl ist begrenzt, die Anmeldung noch bis 1.4. an marketing@swhd.de möglich. Pro Anmeldung max. zwei Personen

Impressum

Stadtwerke Heidelberg GmbH

Unternehmenskommunikation
Kurfürsten-Anlage 42–50
69115 Heidelberg

☎ 06221 513-0

✉ unternehmenskommunikation@swhd.de

Redaktion: Ellen Frings

(V.i.S.d.P.), Florine Oestereich

Fotos: Stadtwerke Heidelberg, Peter Dorn

Alle Angaben ohne Gewähr